

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Door to Door System dan Rapat Pleno Terbuka Pasca Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Feb 19, 2024 - 15:01



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Door to Door System dan Rapat Pleno Terbuka Pasca Pemilu 2024

Pada hari Senin, tanggal 19 Februari 2024, Kapolsek Sagaranten mempersembahkan laporan tentang kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cidolog, Bripka Asep Dedey, S.H.

Dilaksanakan pada pukul 08.30 WIB hingga selesai, kegiatan ini terbagi menjadi dua bagian penting: Door to Door System (DDS) dan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilu 2024 di Aula Kantor Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi.

Partisipan dalam kegiatan tersebut meliputi Kapospol, Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan perwakilan dari Kapolsek, Danramil, Sekmat Cidolog, Ketua MUI, Ketua PPK, Panwaslu, Komisioner, Ketua atau perwakilan partai politik, serta saksi dari lima desa di Kecamatan Cidolog.

Selain menegakkan kewibawaan kepolisian, kegiatan ini juga bertujuan untuk memonitor dan menjaga kondusifitas pasca-Pemilu. Dalam rangka tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat, di antaranya:

1. Menyampaikan Program Kapolri PRESISI untuk memperkuat sinergitas dalam kesuksesan Pemilu 2024 dan menjaga kondusifitas kamtibmas pasca-Pemilu.
2. Mendorong warga untuk berdialog dan berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas melalui layanan pesan instan untuk melaporkan kendala atau informasi terkait kamtibmas.
3. Menghimbau agar masyarakat menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot brong.
4. Menyarankan penggunaan masker dalam kegiatan sehari-hari untuk menghindari penyakit ISPA.
5. Memberikan pemahaman tentang pentingnya pengelolaan sampah sesuai dengan persyaratan teknis.

Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan bertanggung jawab bagi masyarakat, serta memperkuat sinergi antara kepolisian dan komunitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.